

**LISTE DES CANDIDATS  
CANDIDATES LIST**



**AGA 2024**

**AVIS  
NOTICE**

<b>Assemblée générale annuelle</b> Samedi 4 mai 2024	<b>General Annual Meeting</b> Saturday May 4, 2024
<b>Élection au conseil d'administration</b>	<b>Board of Directors' Election</b>
Liste des mises en candidature selon la constitution	<i>Nomination list as per By Laws</i>
<b>Administrateurs : 4 postes – 2 ans</b>	<b>Directors: 4 positions – 2 years</b>
<b>Sophie Doré</b> <b>Mark Scott</b> <b>Annabelle Côté*</b> <b>Sophie Bonneau</b> <b>Emmanuel Chauvin</b> <b>Yvan Rouillé</b>	<b>Sophie Doré</b> <b>Mark Scott</b> <b>Annabelle Côté*</b> <b>Sophie Bonneau</b> <b>Emmanuel Chauvin</b> <b>Yvan Rouillé</b>
*La candidate a également déposé sa candidature au poste de représentant des entraîneurs. Les règlements généraux de Patinage Québec stipulent : « 6.7.4 Les candidats peuvent déposer leur candidature à plus d'un poste. Un candidat qui a postulé comme administrateur et qui par la suite se voit nommé représentant des Entraîneurs ou représentant des associations régionales, devra retirer sa candidature au poste d'administrateur. »	*The candidate also applied for the position of coaches' representative. The General regulations of Patinage Québec stipulate: «6.7.4 Applicants may apply for more than one position. A candidate who has applied as an administrator and who is subsequently appointed as coaches' representative or representative of Regional Association, must withdraw his candidacy for the administrator position».
<b>Administrateur : 1 poste – 2 ans</b>	<b>Director: 1 position – 2 years</b>
<b>Annabelle Côté</b> Représentant provincial des entraîneurs	<b>Annabelle Côté</b> Provincial Coaches' representative
<b>Administrateur : 1 poste – 1 an</b>	<b>Director: 1 position – 1 years</b>
<b>À venir</b> Administrateur ayant la qualité de Président d'une association régionale	<b>To come</b> <i>Director with a status of Regional President Representative</i>
Notez que les candidats doivent répondre à un profil de compétences afin que le conseil d'administration réponde aux exigences du Code de gouvernance du Gouvernement du Québec. Pour cette saison, veuillez <a href="#">cliquer ici</a> pour connaître les compétences requises.	Please note that the candidates must meet a skills profile so that the board of directors meet the requirements of the Governance Code du Code of the Government of Québec. For this season, please <a href="#">click here</a> for required skills.
<b>Hélène Bailleu</b> Présidente Comité des mises en candidatures	<b>Hélène Bailleu</b> <i>Chairperson</i> <i>Nominations' Committee</i>

18/04/2024/AD

patinageqc



patinage.qc.ca